

Création de façade délabrée avec un calendrier

Outillage :

- Un calendrier épais en plusieurs couches
- Outils de découpe habituel
- Outil de traçage
- Apprêt type GESSO
- Peinture Acrylique à l'eau
- Pinceaux divers
- Etc

Etape 1 :

Une fois la façade dessinée et découpée, faire les ouvertures de fenêtres ou porte



Etape 2 :

Enlever la première couche du calendrier (celle qui est imprimée)
Laisser volontairement des morceaux qui vont simuler le reste de crépi, mais pas d'écrits !!
Aller jusqu'à la première couche de carton gris



Etape 3 :

Mettre les détails de la façade et ajuster les divers éléments si besoin



Etape 4 :

Passer une couche d'apprêt GESSO en évitant de lancer des traces de pinceaux
Laisser bien sécher



Etape 5 :

Passer la première couche de base en la diluant plus ou moins pour commencer à faire ressortir les détails, ici du gris neutre
Reprendre quelques parties en éclaircissant la teinte de base



Etape 6 :

Eclaircir les parties simulant le crépi avec du blanc ou autre couleur claire, sans dilution, en faisant un brossage à sec

Au contraire, foncer les parties qui se trouvent sous les morceaux de crépi avec une reprise de peinture foncée très diluée (gris foncé, terre sienne foncée, etc mais pas de noir)

Cela va faire ressortir les détails, on peut plus ou moins accentuer le processus, si l'on veut une façade très défraîchie

